

Gedenken an den Mauerfall in Berlin

Oberstufenschüler des Homburger Mannlich-Gymnasiums waren zum 9. November in der Bundeshauptstadt.

HOMBURG/BERLIN (red) Am 9. November jährt sich der Fall der Mauer zum 30. Mal. Zu diesem Jubiläum reiste die Oberstufen-Gruppe der „Querdenker“ des Christian-von-Mannlich-Gymnasiums, zusammen gesetzt aus Schülern der neunten bis zwölften Klassenstufe, zu einem viertägigen Seminar nach Berlin.

Die Schüler der Unesco-Projektschule befassen sich schon seit dem vergangenen Jahr mit dem Thema „Grenzen“ und nehmen dabei ganz verschiedene politische, gesellschaftliche und ökonomische Perspektiven ein, wie es in der Pressemitteilung der Schule heißt. Anlässlich des Jahrestages des Mauerfalls erlebten die Schüler in der Hauptstadt ein umfangreiches Programm. Mit individuellen Fragen und Projekten, wie dem Konzipieren eines Poetry-Slams, dem Programmieren eines interaktiven Spiels, der Fotodokumentation oder einer qualitativen Befragung und deren Umsetzung in einem Filmprojekt, hielten die Schüler ihre Eindrücke fest.

Am Freitagmorgen trafen die Gymnasiasten im deutschen Bundestag auf den Abgeordneten des Wahlkreises 299, den Homburger Markus Uhl (CDU). Anschließend standen nach einem Gang durch das Regierungsviertel das Holocaust-Mahnmal und die Ausstellung „Parlamentarische Demokratie“ im Deutschen Dom auf dem Plan. Am Abend empfing der Leiter der Dienststelle der saarländi-



FOTO: JAN WEBLER/MANNLICH-GYMNASIUM

Die Schüler des Homburger Mannlich-Gymnasiums am Jahrestag des 9. Novembers

Vor beeindruckender Kulisse mit großem Musikauftakt und Rahmenprogramm verfolgte die Gruppe die Ansprachen, unter anderem von Bundespräsident Frank-Walter Steinmeier und dem Regierenden Bürgermeister von Berlin, Michael Müller.

Auch 30 Jahre nach dem Mauerfall sei aktives Erinnern gefragt, damit keine Grenzen entstehen, die unsere Gesellschaft trennen. Die Seminarergebnisse werden in den nächsten Wochen im Rahmen des „Querdenker-Projekts“ fertiggestellt und gezeigt.

Die Seminarergebnisse werden in den nächsten Wochen im Rahmen des „Querdenker-Projekts“ fertiggestellt und gemeinsam präsentiert.

Mannlich-Gymnasium

sche Perspektiven ein, wie es in der Pressemitteilung der Schule heißt. Anlässlich des Jahrestages des Mauerfalls erlebten die Schüler in der Hauptstadt ein umfangreiches Programm. Mit individuellen Fragen und Projekten, wie dem Konzipieren eines Poetry-Slams, dem Programmieren eines interaktiven Spiels, der Fotodokumentation oder einer qualitativen Befragung und deren Umsetzung in einem Filmprojekt, hielten die Schüler ihre Eindrücke fest.

Am Freitagmorgen trafen die Gymnasiasten im deutschen Bundestag auf den Abgeordneten des Wahlkreises 299, den Homburger Markus Uhl (CDU). Anschließend standen nach einem Gang durch das Regierungsviertel das Holocaust-Mahnmal und die Ausstellung „Parlamentarische Demokratie“ im Deutschen Dom auf dem Plan. Am Abend empfing der Leiter der Dienststelle der saarländi-

Die Schüler des Homburger Mannlich-Gymnasiums vor dem Reichstag in Berlin.

führte am Abend schließlich ins Maxim-Gorki-Theater in Berlin-Mitte, wo mit dem Besuch des thematisch passenden Stücks „Atlas des Kommunismus“ von Lola Arias ein gelungener Abschluss gelang, heiles in der Mitteilung weiter.

Auch 30 Jahre nach dem Mauerfall sei aktives Erinnern gefragt, damit keine Grenzen entstehen, die unsere Gesellschaft trennen. Die Seminarergebnisse werden in den nächsten Wochen im Rahmen des „Querdenker-Projekts“ fertiggestellt und gezeigt.

jenseits der ehemaligen Grenze

sondert präsentiert.

hatten, um dem Fest beiwohnen.

jenseits der ehemaligen Grenze

sondert präsentiert.